

*Correspondencia Particular del
Secretario de Instrucción Pública
y Bellas Artes.*



Nº 3

México, Nov. 6 de 1910.

Señor D. Miguel de Unamuno,
Rector de la Universidad de Salamanca,

SALAMANCA. Esp.

Mi muy querido amigo:

Dos breves cartas de usted he recibido y ahora las contesto un poco tardíamente porque la reciente muerte de una hija mía, ha conturbado y abatido bastante mi vida en estos días.

Ha sido para nosotros, puede usted creernoslo, una penosa contrariedad no haberlo visto por aquí en representación de la Universidad de Salamanca, una de las más amadas madrinas de esta recién nacida Universidad mejicana; pero las razones que usted se ha servido darme y que le impidieron venir, son de lo más respetables y justificadas y espero que como á mí me interesan tanto nuestros problemas de educación, no deje de darme cuenta de todo lo que por allá se discuta y se diga y se piense en los congresos de enseñanza. Me gustaría estar al tanto de todo ello por medio de una mentalidad tan alta y de una expresión tan brillante como son las de usted. También espero la carta prometida que será de seguro interesantísima.

Nada tiene usted que agradecer con relación al asunto de la señora Larrieu; con mucho gusto la he servido tanto



por tratarse de los méritos personales de esta señora, como por venir recomendada á mí por tan buen amigo.

Quedo, como siempre, su muy afectísimo y muy sincero servidor.

J. Pierra